



Le Mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC) est en deuil.

Le parti que dirige le prof Maurice Kamto vient de perdre l'un des maillons importants de sa chaîne. Christophe Kamdem. Il était le responsable régional du MRC pour la région de l'Ouest. Selon les sources, Christophe Kamdem quitte la scène des suites de maladie. Il était présenté comme un homme très intègre et tempéré.

« Je suis triste, surtout que je connaissais l'homme, pendant la campagne électorale, nous avons partagé plusieurs plateaux radios et télé à l'Ouest ensemble ! Nous avons animé de bout en bout et parfois de façon très dure (dans les arguments) la campagne électorale ! Homme d'ouverture, nonobstant nos divergences Politiques et d'âges , on s'entendait très bien , au delà du terrain Politique , nous avons partagé plusieurs pots ensemble », se rappelle Armand Noutack, ancien coordonnateur Ouest du mouvement 11 millions de citoyens de Cabral Libii.



Christophe Kamdem